

📅 22.07.2013

BÜRGERBETEILIGUNG

Abstimmung über Leuchtturmprojekte gestartet

Mit einem Leuchtturmwettbewerb des Staatsanzeigers, unter Schirmherrschaft von Staatsrätin Gisela Erler, sollen besonders gut gelungene Formen der Bürgerbeteiligung in Baden-Württemberg prämiert werden. 132 Projekte haben sich für die fünf Preise im Gesamtwert von 20.000 € beworben und wurden in 33 Ausgaben des Staatsanzeigers vorgestellt.

„Die Projekte zeigen, dass überall im Land herausragende Beteiligungsarbeit in ihrer ganzen Vielfalt geleistet wird“, sagte Staatsrätin Erler.

Nun sind die Bürgerinnen und Bürger an der Reihe! Sie sind aufgerufen, über die besten Projekte unter www.staatsanzeiger.de/leuchttuerme abzustimmen.

Am 2. Oktober wird eine Bürgerjury auf Basis des Leservotums die fünf Preisträger bestimmen. Die Preisverleihung findet im Rahmen eines Festakts am 24. Oktober im Neuen Schloss in Stuttgart statt.

Weitere Partner des Leuchtturm-Wettbewerbs sind der Gemeindetag, der Landkreistag und der Städtetag. Der Wettbewerb wurde im Mai 2012 aus Anlass des 60-jährigen Bestehens des Landes und des Staatsanzeigers ins Leben gerufen.

#Bürgerbeteiligung

Link dieser Seite:

<https://beteiligungsportal.baden-wuerttemberg.de/de/service/meldung/pid/abstimmung-ueber-leuchtturmprojekte-gestartet>